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胶东机场开始概念方案设计
综合交通规划、道路衔接正在编制

本报4月23日讯(记者 邱晓宇) 23

日，青岛市规划局副局长刘敏做客“网
络问政”时透露，胶东机场正在进行前
期概念方案设计，与机场相配套的综合
交通规划、道路系统衔接规划也在编制
过程中，详细方案目前还未确定。

在访谈过程中，有网友提问，胶东
机场何时开建？与之配套的道路交通如
何规划？刘敏介绍，胶东机场建设正有
序进行前期概念方案设计工作，与机场
相配套的综合交通规划、道路系统衔接

规划正在编制过程中，并邀请国内知名
专家进行了研究论证，待机场详细方案
确定后将适时向社会公布。

针对市政交通规划等问题，刘敏
介绍，去年，青岛市规划局组织有关
部门编制了红岛经济区综合交通规
划，目前已经完成专家评审稿。该区
域未来将形成“三横三纵”的快速路
网，分别是三横胶州湾高速、正阳
路、北外环快速路(204国道改线)，三
纵是双元路、滨河路、青威高速，形

成六条线路全长120 . 3公里的轨道网。
规划中的M1号地铁线列入青岛二期建
设规划，已经上报国家发改委审批。
目前正在进行工程可行性研究方面的
有关工作，M1号线地铁过海需要再打
一条海底隧道过海。

此外，刘敏还透露，市北区政府
已将延安二路54号纳入明霞路危旧房
改造项目范围内，计划今年启动拆
迁，具体拆迁时间区政府将通过政务
渠道进行发布。

今年将建9处

大型公共停车场

网友提问，今年市区停车场
规划有什么进展？要建哪些停车
场？

刘敏说，青岛市规划局已经组
织有关单位编制了专项规划，提出

了规划停车场的选址意见。目前青
岛市准备建设包括香港西路1号、
保尔小学、海伦路人防工程、第二
体育场、四方小学、当代广场在内
的9处大型公共停车场。

刘敏透露，经了解市北区政
府相关部门，沿瑞昌路南北两侧
纵向辐射，滨海新区正在打造主
城区西部重要的商业商务大道。
瑞昌路商务大道辐射区域除了规
划大型城市综合体、主题商场外，
更加侧重引进中小企业总部楼
宇、海洋产业以及研发机构，突出

“蓝色”导向。目前位于瑞昌路西

端的一木瑞昌馨园办公楼已交付
使用，海信环湾大厦、颐和广场城
市综合体、鸿海家园星级酒店等9

个项目已开工建设。其中，海信环
湾大厦作为滨海新区首座即将建
成的高端企业总部项目，规划建
筑面积3万平方米，将汇聚研发、
办公、教育、卫生、文化娱乐、商业
等各类配套。

有网友十分关心青连铁路
项 目 的 建 设 进 展 情 况 。 刘 敏
说，铁路部门正在深化青连铁
路方案设计，青岛市规划局已
就该项目建设方案出具了初步

审查意见报省建设厅，省建设
厅 将 按 程 序 办 理 项 目 选 址 手
续。青岛市铁路建设部门正在
协调交通部等相关部委积极推
进项目建设。

本报4月23日讯(记者
程凌润) 为解决“菜贱

伤农”和“菜贵伤农”的问
题，23日，青岛市举办春季

“农超对接”洽谈会，共达
成农产品采购意向1 . 9亿
元，年内还将建设100处蔬
菜直营直销区和门店，价
格将比超市便宜10%。

23日，市商务局、市
农委、市供销社在即墨市
举办春季“农超对接”洽
谈会，近50家农业专业合
作社带着特色农产品参
展。记者在现场看到，芹
菜、黄瓜、西红柿等蔬菜
陈列在展台上，农业专业
合作社的工作人员提供
样品免费让参会的超市、
批发市场、学校等单位品
尝，其中一农户还展示了
带有二维码的黄蘑菇，

“这种蘑菇叫榆黄蘑，是
新培育的品种，市场价8

块左右，一般都卖给大型
酒店。”

无土栽培成为蔬菜种
植农户展销的主打品牌，
即墨市某合作社拉来了几
十盆盆栽蔬菜，有芹菜、韭
菜、白菜、生菜等十多个品

种，每种蔬菜都盛在一个
花盆中。“一盆菜30块钱，
老百姓感觉贵，卖得并不
好。”该合作社的一名负责
人介绍，盆栽蔬菜用有机
质种植蔬菜，由于成本较
高，价格也相对较高，一般
市民不会买，他们只能卖
给高档酒店和政府部门。

另外一家合作社则用
透明的鱼缸饲养有机蔬
菜，鱼缸中还有两三条来
回游动的金鱼。“鱼缸和菜
一块买60块钱，单独买菜
的话，一棵30块钱。”工作
人员介绍，这些有机蔬菜
价格较高，主要销往饭店。

据介绍，为解决“菜贱
伤农”和“菜贵伤农”的问
题，市商务局于2009年启
动“农超对接”活动，至今
已经举办了十余次，全市
10万多农户受益。洽谈会
当日共达成1 . 9亿元的采
购意向。

年内，青岛市将建立
15处以上的出口农产品直
营专柜，鼓励农产品生产
经营合作组织开展网上销
售，发展农超对接电子业
务。

【农超对接】

年内建百余处
蔬菜直销店

浮山后部分道路

将加快贯通

有网友提出，浮山后出行难
问题越来越严重，银川西路、辽阳
西路天天堵。

刘敏答复，为了缓解交通拥
堵问题，2010年开始，青岛市开展
了新一轮交通出行调查，启动了
综合交通规划调整完善工作，按
照综合交通规划，辽阳西路、银川

路为城市快速路，在重要的交通
节点规划预留了互通立交建设用
地。下一步，规划局将结合市财力
资金的落实情况逐步启动上述快
速路的建设，同时，浮山后地区的
部分主次干道、城市支路也将加
快贯通，逐步缓解浮山后交通拥
堵问题。

瑞昌路西部

规划商务大道

青连铁路建设方案
已报省建设厅

热门问题解答

倒倒计计时时一一周周年年
世世园园会会邮邮品品发发布布

青岛世园会将于2014年4月25日
至10月25日举行。23日，2014青岛
世园会倒计时一周年系列邮品发
布，市民可从25日起通过邮政集邮
网点等渠道购买青岛世园会6个系
列的8款邮品，并可以免费加盖纪
念邮戳。

本报记者 蓝娜娜
实习生 耿秋萍

摄影报道

“愤怒的小鸟”飞进世园会
万科展园建游戏公园，游客可进行互动游戏体验

万万科科展展园园效效果果图图。。((图图片片由由世世园园执执委委会会提提供供))

本报4月23日讯 (记者 蓝娜娜)
23日，记者获悉，2014青岛世园会万

科展园和世界徒步协会展园已陆续
开工。其中，万科展园将建成以“愤怒
的小鸟”为主题的游戏公园，将虚拟
游戏与现实游戏相结合，给游客带来
互动体验。

23日，已开工建设的2014青岛世
园会绿业园万科展园公布设计规
划，计划将展园建设成以“愤怒的
小鸟”为主题的游戏公园。届时，
游客一进入展园，就能看到滑梯、
秋千等各种与“愤怒的小鸟”相关
的游戏、运动设施、娱乐设施，周
边也会遍布各种“愤怒的小鸟”模
型，展园会把虚拟游戏与现实游戏
相结合，以独特的展示方式，给参

观游客带来互动
游 戏 体 验 。 此
外，游客还可以
到特色咖啡厅放
松休息。目前，
该展园已完成地
形整理和建筑基
础浇筑。

除了以“愤
怒的小鸟”为主
题的万科游戏公
园建设顺利，以
“低碳绿行”为
主题的世界徒步协会展园也已完成
地形整理，目前正在组织苗木种
植。据了解，该展园以“返璞回
归”为理念，结合特色园林园艺景

观展示、运动及演艺主题活动，设
置了徒步印象门、足叶大道、原生
态迷宫、户外攀岩墙等设施，突出
户外运动的主题特色。

【绿色厨房】

无油烟排放

地面无污水
全国样板厨房岛城亮相

本报4月23日讯 (记
者 陈之焕) 五星级酒
店常见，但五星级绿色
厨房却不常见，23日，中
国饭店协会在青岛推出
五星级绿色厨房样板。
该厨房的建设花费一千
万元，全国首创地面无
排水明沟的做法，实现
了 厨 房 全 程 无 污 水 作
业。市民可前来厨房随
意参观。

23日，在东海路的五
星级“三绿”厨房，不少
人穿着消毒服装在厨房
参观询问，整个厨房干
净整洁，看不到倒废水
的排水沟，听不到“轰
轰”的抽油烟机声，配菜
师、大厨在厨房有序地
忙碌着。“我第一次见到
这么干净的厨房。”在五
星级绿色厨房进行参观
的市民李女士说。

中国饭店协会副会
长张景富介绍，这是饭
店 协 会 在 全 国 推 出 的
五星级绿色厨房样板，
这 个 厨 房 没 有 普 通 厨
房中常见的地面污水，
也见不到油烟，整个厨
房始终整洁如新。首创
了 地 面 无 排 水 明 沟 的
做法，厨房的污水都通
过管道排到隔油池，实
现了厨房全程无污水，
解 决 了 厨 房 地 面 污 染
及 空 气 交 叉 感 染 的 问
题；厨房菜品用水全部
通过专用设备过滤，确

保 食 品 安 全 和 菜 品 品
质；此外，厨房的烟道采
用最先进的喷淋加过滤
系统，经过该设备过滤
后，基本上达到了无烟
排放的效果。

该厨房所属的酒店
经理孙元璞介绍，为了
打造这个“三绿”厨房样
板，公司斥资1000万元，
甚至还成立了专门的餐
厨用品研发小组，研发
了许多拥有专利的独门
秘“具”。公司研发的吊
汤 炉 可 以 减 少 蒸 汽 排
放，达到绿色、环保的效
果；降噪蒸箱则降低蒸
箱的噪音，还厨房一个
相对安静的空间。

“这个厨房里绝对
看不到地沟油。”青岛市
崂山区食安办主任孙爱
国说，自青岛市出台了
相 关 地 沟 油 处 理 的 规
定以来，崂山区的很多
酒 店 都 建 立 了 专 门 收
集地沟油的隔油池，这
是“三绿”厨房的一项
标准。但是另外两项标
准一般酒店很难做到，
这 家 全 国 食 品 安 全 样
板 厨 房 还 在 厨 房 油 烟
排放、菜品用水处理上
做了很好的处理，保证
了食品安全。之所以推
出“三绿”厨房样板，是
希 望 所 有 酒 店 都 能 注
重食品安全，做到菜品
无污染，让顾客吃得放
心。
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